

## Hans an seine Eltern.

Liebe Eltern!

Onkel hat schon zweimal gefragt, ob noch kein Brief an Euch fertig sei: zum dritten Mal fragt er nicht wieder, da befiehlt er, so will ich nur lieber heute Morgen ganz aus freiem Antriebe mich hinsetzen und Euch schreiben.

Zuerst sage ich Euch, daß es uns Allen sehr gut geht, wir sind gesund wie die Fische im Wasser; das ist wohl eigentlich eine einfältige Redensart, denn es wird doch auch wohl kranke Fische im Wasser geben, aber ich wollte sagen, wir sind so gesund und vergnügt, wie man nur sein kann.

Wir haben auch wunderschönes Wetter und sind fast den ganzen Tag draußen, aber zu den Mahlzeiten müssen wir präcise da sein, und das ist garnicht so leicht, besonders da meine Uhr augenblicklich leider wieder nicht ganz zuverlässig ist. Bis jetzt sind wir aber noch nicht post festum erschienen.